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SEXAGÉSIMA LEGISLATURA DEL HONORABLE CONGRESO DEL 

ESTADO LIBRE Y SOBERANO DE PUEBLA. ------------------------------------ 

ACTA DE LA REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE COMUNICACIONES E 

INFRAESTRUCTURA, EFECTUADA EL MIÉRCOLES TRECE DE 

NOVIEMBRE DE DOS MIL DIECINUEVE. ---------------------------------------- 

En la Cuatro Veces Heroica Puebla de Zaragoza, a los trece días del 

mes de noviembre del año dos mil diecinueve, reunidos en la sala de 

juntas de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT), las y los 

Diputados integrantes de la Comisión de Comunicaciones e 

Infraestructura, siendo las diecisiete horas con cuarenta y tres minutos, el 

Diputado Presidente, solicitó a la Secretaría procediera al pase de lista, 

para dar cumplimiento a lo establecido en el Punto Uno del Orden del 

Día. Informando de la existencia del quórum legal. Se contó con la 

asistencia de la Diputada Josefina García Hernández y el Director 

General del Centro de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes, 

Ing. Ricardo Alarcón Abarca. ----------------------------------------------------------- 

Acto seguido, y para cumplir con lo establecido en el Punto Dos, 

respecto de la lectura al Orden del Día, el Diputado Presidente, solicitó al 

Diputado Secretario diera cuenta del contenido del mismo. Al término de 

la lectura, se puso a consideración de las y los integrantes de la 

Comisión, resultando aprobado por unanimidad. --------------------------------- 

Respecto del Punto Tres, relativo a la lectura del Acta de la Sesión 

anterior y en su caso aprobación, el Diputado Presidente sometió a 

consideración de los asistentes, la dispensa de lectura, la cual fue 

aprobada. A continuación, puso a discusión el contenido del Acta antes 

referida y al no haberla, se aprobó por unanimidad. ----------------------------- 

Enseguida, en el Punto Cuatro referente a la asistencia del Ingeniero 

Ricardo Alarcón Abarca, quien dio la bienvenida a los integrantes de esta 

Comisión y reconoció el trabajo que realizan los Diputados, al ser 

gestores de obras y proyectos en beneficio del crecimiento económico de 

los poblanos; asimismo, informó la construcción y conservación de 

tramos carreteros, así como caminos rurales en nuestra entidad. Destacó 
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el trabajo coordinado con el Secretario de Infraestructura, toda vez que el 

interés del Gobernador del Estado, es emplear los recursos de manera 

eficiente y así generar bienestar a las familias poblanas, crecimiento 

económico de las diferentes regiones del Estado y mayor movilidad. En 

esta Sesión de Comisión, los Diputados integrantes expusieron sus 

peticiones en relación con la construcción y reconstrucción y los distintos 

tramos carreteros del Estado de Puebla. En su intervención el Diputado 

Raúl Espinosa Martínez, solicitó apoyo para la restauración de caminos 

rurales en el Estado, con ayuda de mano de obra comunitaria, que 

ayudará en buena medida a generar empleos en zonas marginadas, 

reactivará la economía y dará mayor seguridad a los poblanos al transitar 

por ellos. Enseguida, la Diputada María del Carmen Cabrera Camacho, 

expresó su preocupación por el pésimo estado en el que se encuentra la 

carretera interserrana y la vulnerabilidad de las personas que la transitan, 

pues en cada bache deben bajar la velocidad y sufren asaltos. Además, 

sugirió al Director, hacer uso de los recursos propios de las regiones en 

la rehabilitación de caminos y de esta manera reducir costos y 

durabilidad a las obras. En respuesta el Ing. Ricardo Alarcón Abarca, 

anunció el trabajo coordinado con el Gobierno del Estado de Puebla, que 

están llevando a cabo para la rehabilitación y construcción de esta 

carretera, toda vez que ha sido sumamente afectada por las condiciones 

climáticas de la región. Por su parte, la Diputada Josefina García 

Hernández, hizo entrega al Director, de un listado de caminos en mal 

estado que se encuentran en su Distrito, así como sustentar los recursos 

transversales con población indígena y sean aplicados en la carretera 

interserrana. En uso de la palabra el Diputado Arturo de Rosas 

Cuevas, solicitó la rehabilitación del tramo carretero Huixcolotla-

Tecamachalco, ya que es un tramo con mucha afluencia vehicular y 

presenta un deterioro considerable; asimismo pidió al Ing. Ricardo 

Alarcón Abarca, diera prioridad a los caminos con mayor afluencia 

vehicular en el Estado que están en malas condiciones. La Diputada 

María del Rocío García Olmedo, pidió conocer los planes y proyectos 
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para el año 2020, derivado de una posible recesión económica. En 

atención a lo anterior el Director explicó que a petición del Gobernador 

del Estado de Puebla, Lic. Luis Miguel Gerónimo Barbosa Huerta, la 

prioridad es la construcción, rehabilitación de la carretera interserrana, y 

las rutas de evacuación del volcán Popocatépetl. El Diputado José 

Armando García Avendaño, requirió la construcción del camino de 

Santa María Coyomeapan, perteneciente al Distrito 26 que el Diputado 

representa. De igual forma solicitó al Ingeniero Ricardo Alarcón Abarca, 

saber los requisitos para los proyectos de obra. Al hacer uso de la 

palabra la Diputada Alejandra Guadalupe Esquitín Lastiri, solicitó la 

rehabilitación de carreteras del Distrito 01 en Xicotepec de Juárez, dado 

que por las condiciones climáticas se encuentran deterioradas, además 

pidió mayor conectividad y acceso a internet para las zonas serranas del 

Estado, lo cual considera facilitará la comunicación y promoverá el 

desarrollo económico de esta región. Finalmente, el Ingeniero Ricardo 

Alarcón Abarca, agradeció a los integrantes de esta Comisión por su 

visita a las instalaciones de esta dependencia, además los alentó a 

seguir siendo gestores y así lograr un mejor desarrollo para el Estado, 

manifestó su apoyo a las peticiones de los Diputados, así como su 

viabilidad, para atenderlas. ------------------------------------------------------------- 

En el Punto Cinco del Orden del Día, referente a la agenda legislativa, y 

en su caso, aprobación. Una vez que el Diputado Presidente presentó la 

agenda legislativa el pasado 23 de octubre del año en curso, en la 

presente Sesión de esta Comisión la puso a consideración de los 

integrantes y al no haber intervenciones procedió a recoger la votación, 

resultando aprobada por unanimidad. ----------------------------------------------- 

En el último Punto del Orden del Día, correspondiente a Asuntos 

Generales, los Diputados integrantes de esta Comisión solicitaron al Ing. 

Ricardo Alarcón Abarca, un número telefónico para agendar próximas 

fechas de mesas de trabajo, así como la entrega del listado de tramos 

carreteros en mal estado en los diferentes Distritos del Estado. ------------- 
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No habiendo más intervenciones y agotados todos los Puntos del Orden 

del Día, se dio por terminada la Sesión a las diecinueve horas con 

veinticinco minutos, firmando de conformidad. ------------------------------------ 

 
 
 
 

DIP. RAYMUNDO ATANACIO LUNA 
PRESIDENTE 

   
 
 

DIP. ARTURO DE ROSAS CUEVAS 
SECRETARIO 

 
 

 
 
 

DIP. MARÍA DEL CARMEN CABRERA CAMACHO 
VOCAL 

 

 

 

  
 
 

DIP. MARÍA DEL ROCÍO GARCÍA OLMEDO  
VOCAL 

  
 
 
 

DIP. RAÚL ESPINOSA MARTÍNEZ 
VOCAL 

 

 
  

 
 

DIP. ALEJANDRA GUADALUPE ESQUITÍN LASTIRI 
VOCAL 

 
 
 
 
 

DIP. JOSÉ ARMANDO GARCÍA AVENDAÑO 
VOCAL 

 

 
 
 


